

VOCES LOCALES

SOLICITADO



Paz Harmazábal
Viceirectora
Sede Concepción
Universidad de
Las Américas

Compromiso con el desarrollo regional

Desde sus inicios, Universidad de Las Américas ha fortalecido su vínculo con el entorno, comprometida con diversos ámbitos de la sociedad, enriqueciendo su quehacer académico y favoreciendo el trabajo con las comunidades, organizaciones e instituciones, para lograr impactos positivos.

A través de sus académicos, estudiantes y egresados tiene el interés genuino de aportar a la región, respondiendo a nuestros valores de ética profesional, compromiso comunitario y responsabilidad ciudadana. Sellos que son parte de la formación integral de nuestros egresados, quienes se caracterizan por su labor comprometida con la comunidad.

Con el propósito de potenciar esta formación, desde el área académica estamos desarrollando programas de innovación que proyectamos impacten en el tiempo en nuestros estudiantes y el entorno.

Actualmente, y entre otros múltiples proyectos externos e internos en curso, estamos ejecutando seis gracias al Fondo de Innovación para la Competitividad FIC-R, entregado por el Gobierno Regional del Bio-Bío, y que esperamos

*Creemos que la región
puede aumentar su
proceso de crecimiento
con el apoyo de los
múltiples actores que la
integran. El área
académica asume el
compromiso de expandir
sus aulas para dar
respuesta a las
necesidades reales del
sector público y privado.*

se vean reflejados en un mejoramiento de la calidad de vida de las personas y sus entornos. Las iniciativas son "Aumento de la competitividad y capital humano en los gobiernos locales", en conjunto con las universidades San Sebastián, Del Desarrollo, Andrés Bello y Santo Tomás; "Empleabilidad: trabajo e industria del Bio-Bío", junto a INFOCAP y el Sindicato de Trabajadores de ENAP-Petrox; "Redes de Innovación para la pequeña agricultura" y "Vigilancia zoonótica y control poblacional canino". Estos trabajos, además promueven la integración, asociatividad y articulación entre instituciones. A esto se suman los FIC recientemente adjudicados: "Centro regional para el estudio de la Diabetes" y "Desarrollo de aditivos naturales para el uso pecuario".

En el área de la neurociencia, estamos desarrollando el Fondecyt de iniciación a la investigación, "Programa de intervención para el desarrollo ético profesional de estudiantes universitarios: una aproximación desde la neuroética", donde el foco será fortalecer el desarrollo de habilidades y conocimientos necesarios para emitir un juicio ético, promoviendo el buen desempeño en el campo profesional.

Creemos que la región puede aumentar su proceso de crecimiento con el apoyo de los múltiples actores que la integran. El área académica asume el compromiso de expandir sus aulas para dar respuesta a las necesidades reales del sector público y privado, enriqueciendo las decisiones y los avances en el desarrollo a través del conocimiento técnico y científico.

Nuestro compromiso es continuar en esa línea, articulando saberes: ser, saber ser (y convivir) y saber hacer, gestionándolos a favor del beneficio común, contribuyendo así al desarrollo sostenible de la región y el país.